



Sieger-Ehrung bei den Samerberger Gebirgsschützen

Beitrag

Schützenmeister Wolfgang Löffler freute sich bei der Jahresversammlung der Samerberger Gebirgsschützen, dass im vergangenen Jahr eine rege Teilnahme bei den sportlichen Schießwettbewerben war, Sieger beim Bundesschießen auf Scheibe war Michael Spöck vor Wolfgang Maurer und Georg Wagner. Beim Weihnachtsschießen hatte Georg Wagner vor Wolfgang Löfflerl und Johann Hauser das beste Ergebnis, Scheibengewinner war Michael Staber und bei den Karabinern siegte Christoph Mayr vor Michael Staber, Sebastian Strein und Karl Leistner.

Foto: Markus Wörndl – Sieger im sportlichen Schießen von links: Wolfgang Löffler, Michael Spöck, Elisabeth Bogenhauser, Michael Staber und Fritz Dräxl



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Samerberg